



Ville de Mont-Saint-Hilaire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le 22 janvier 2018

Dévoilement de l'exposition permanente des minéraux du mont Saint-Hilaire: un patrimoine exceptionnel à découvrir!

La Ville de Mont-Saint-Hilaire est fière de dévoiler la collection de minéraux rares et uniques de monsieur Gilles Haineault. Cette exposition, située dans le hall d'accueil de l'hôtel de ville, pourra maintenant être admirée par l'ensemble des citoyens et visiteurs.

(Mont-Saint-Hilaire) – Le 22 janvier dernier, les membres du conseil municipal et le collectionneur Gilles Haineault, en compagnie de représentants d'organismes patrimoniaux et partenaires, dévoilaient un cabinet d'exposition de minéraux uniques du mont Saint-Hilaire.

La majorité des minéraux de cette collection exceptionnelle provient de la Carrière mont St-Hilaire. Le maire, M Yves Corriveau souligne: « Le propriétaire de ces minéraux, monsieur Gilles Haineault, souhaitait partager ses connaissances et découvertes avec les citoyens depuis de nombreuses années. Nous sommes fiers que cette exposition puisse permettre aux Hilairemontois d'en apprendre davantage sur cet aspect méconnu de notre patrimoine. Nous remercions chaleureusement M. Haineault pour cette généreuse contribution. »

Rien n'a été laissé au hasard afin de mettre en valeur de cette collection! Les minéraux exigent un éclairage spécifique et une protection adéquate. À cet effet, le design graphique ainsi que le mobilier ont été spécialement conçus et fabriqués par des artisans de la région.

- 30 -

Source et information

Annie Guillemette

Services aux citoyens et communications

communications@villemsh.ca

450 467-2854, poste 2389